

Wenn du nicht mehr weiter kannst

*Der Mann einer Frau in meinem Alter war sehr plötzlich und unter tragischen Umständen verstorben.
Im Gottesdienst hatte ich die erfolgte Beerdigung bekanntzugeben und dafür zu beten.
Aus der eigenen Betroffenheit und Beschäftigung damit entstand das folgende Lied.
Es sollte sich zeigen, dass das Lied zumindest für diese Witwe zur Hilfe wurde, weiterzuleben.*

Wenn du nicht mehr weiter kannst
weil dich das Dunkel überfällt,
wenn nur noch Verzweiflung bleibt
und dunkles Fragen bohrend quält:

Dann hilft es nicht auf dich selbst zu sehn
und grübelnd fragen: "Warum?"
Dann kannst du nur noch zu Jesus gehn
mit Klagen laut oder stumm.

Und dann schau auf IHN!
Er kennt tiefstes Leid,
will dich zu sich ziehn
in die Herrlichkeit!

Aus dem Tod schafft Er Leben!
Aus dem Dunkel das Licht!
Hat zum Heil sich gegeben
wo uns Unheil zerbricht!

Die Tiefe muss dich nicht zerstören!
Was wächst, das muss gegründet sein!
Und wenn wir Jesus ganz gehören
dann pflanzt Er Neues in uns ein!
Denn:

Aus dem Tod schafft Er Leben!
Aus dem Dunkel das Licht!
Du darfst alles Ihm geben!
Dann verzweifelst du nicht!
Und dann wird wieder Licht!